
智行理财网
比特币的股市？比特币的股市行情怎么样

股市涨疯了，比特币会跟涨吗

没有永远涨的资产也没有永远跌的资产。长期来看比特币价格还会往上走，然后伴
随着中间的下跌关节，所以可以考虑使用定投的方式来应对它的波动，降低自己的
成本。InterGroup就可以操作，

比特币翻了10几倍了，为啥还有人天天炒10年不涨的股市

比特币翻了10几倍了，但是真正能够抓住十几倍的人有多少呢？

寥寥无几。

因为这是一个投机的过程，没有多少人可以把握，甚至即便把握住了一段大的波段
，未来也会因为急需投机为亏回去。

但是股票不同，股票虽然10年指数上没有涨跌，但是却存在着一个规律的波动。

就是有熊必有牛，每一次的熊市过后必有牛市产生。

所以，优秀的投资者可以利用这样的波动进行大概率的、持续的赚钱。

在熊市的底部区域里布局，在牛市的高位获利。

从而达到一个复利的结果。

就好比一轮牛熊市里赚3-5倍，那么两轮完整的牛熊市就是10-25倍左右了。

而一轮完整的牛熊市里个股的涨幅基本都是3倍起步的，因此，做股票比作比特币
靠谱多了。

关注张大仙，投资不迷路！如果你觉得这篇回答对你有帮助，请记得点赞支持哦。

比特币有什么用为什么人们愿意炒

我一直不明白为什么要把比特币之类的金融产品往货币上靠，毕竟金本位已经破产
好多年了，如今的各国“法币”都是信用本位的，比特币压根就不在这个体系里。
本身比特币的交易就是依靠其他法币比如美元计价的，其交易行为模式也不是汇市
而更像是贵金属指数。
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说白了，比特币就是人为创造的数字黄金，但是就想布林顿森林体系瓦解后就不再
有贵金属这一概念，只有黄金和其他金属、白银，铜已经完全去金融化变成了大宗
商品，只有黄金因为整个人类发展历史的原因被赋予了国家信用之外的另一种历史
信用，承担独特的金融功能。

而比特币其实就是和黄金一样的生态位，只不过比特币所谓的技术特性所带来的信
用完全不能和黄金比较，所以就表现在了币圈不断的大幅波动上。而这种大幅波动
又极大的削弱了作为“黄金”应该有的保值对冲市场风险的金融功能。自此，比特
币已经彻底沦为一种金融游戏，本质上没人在乎他的技术特性，没人在乎他到底是
什么东西，也就是大多数人听完比特币的解释也一头雾水，因为全是同义反复。大
家在乎的只是在波动中挣钱。

所以，中国对于比特币为代表的“数字货币”态度从一开始就很明确，而且随着事
情的发展国家越来越确信当初的判断是对的。这东西就是纯粹的金融泡沫，而且是
为了吹泡泡而吹泡泡。至于什么担心对于数字人民币产生威胁纯属币圈给自己脸上
贴金。这次马斯克赤裸裸的操纵市场行为已经把币圈的底裤扒了个干净。国家也说
的很明白了，有人非要找死我们拦不住，但是要防止他贱邻居一身血，破坏小区环
境。

比特币现在还能炒吗利润有多大

谢谢悟空问答的邀请！

果不出所料，之前反复强调，比特币别说破2万、破2.5、2.7万……就是升至5万、
甚至10万都有……不过，再次警示一下，比特币显然动了好些人、如金融界的奶酪
了，别说华尔街大鳄随时会获利回吐，中国甚至随时可能下重手段的（如切断和交
易所的网络链接，技术上是很容易的）……

作为多年的资深风控顾问，再次提醒网友，比特币是个小众市场，同时，最近又是
大资本博弈的市场，是最容易被操纵的市场。这次大涨就是华尔街大资本（具体哪
几家有详尽数据，正在撰文详谈）、以及非法转移资产的巨大需求所推动的。因此
，再次奉劝小资本，特别是个人尽量远离，越远越好。

顺便提一下，之前有网友问我国内哪个行业有“钱”景，这样说吧，我个人不投资
二级市场，只投一级市场的几大高科技产业：AI、量子科技、基因工程、新材料等
。非要说二级市场中有潜力的，我感觉是：头部电商（包括快递）、农牧业（如转
基因种子业，也要头部）、高利贷（不是P2P，那些合法的，如和信用卡有关），
具体标的不提了……
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另外，央行人民币数字货币和区块链并没有关系，恰恰相反，央行人民币数字货币
是中心化的。

再请特别注意，我的警示和投机赌徒根本无关！说过无数次了：赌徒尽管去玩儿，
没人拦着你们！！！不过，话说回来，3万多美元的比特币，反而离普通的投机赌
徒越来越远了……点到为止吧。

最后，再顺便打个小广告，《看懂货币的第一本书》新鲜出炉，谢谢关注！

你对这个问题有什么更好的意见吗？欢迎在下方留言讨论！

比特币和期货或者股票一样都属于一种类型吗

这个是有区别的，这里简单说下。

1.两者相同点是都是纸面财富，不管比特币期货还是股票，都是在卖出的时候才是
真正的钱到手，有人说期货不是，期货可以交割实物，但是几乎所有炒期货的，都
没有打算去交割，而只是靠涨跌赚钱

2.两者确实都是投资渠道，过去几年比特币的投资收益非常丰厚

不同点

1.首先两者不是一个概念，比特币是基于区块链技术，是去中心化的，而股票和期
货显然是中心化的交易

2.风险方面两者都是高风险，但好歹股票和期货有国家机关背书，比特币说白了无
任何人背书

3.股票可以在国内正常交易，但是比特币现在在中国韩国等部分国家是不被国家支
持的

币市股市均有风险，投资需谨慎
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